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Datasheet of LK233 Profibus-DP Bus Optoelectronic Transceiver 

Basic Features  

 To extend the transmission distance of the Profibus-DP bus  

 Dual redundant transmission  

 To support multi-mode glass fiber (6.25/150 um or 50/150 um), ST interface  

 To provide the terminal matching resistance  

 Installed in the I/O slot of local backboard or the extension backboard  

 To Support hot plug   

 

Figure 1-1 External View of LK233 Module 

LK233 is the optoelectronic transceiver module of the Profibus-DP bus. It is applied to special 

engineering fields requiring protection against electromagnetic interference, lightning, chemical 

corrosion and long-distance transmission, etc. LK233 interconverts the opto-electronic transmission 

media of the DP bus network in the physical layer, extends the physical length of the DP bus, thus 

ensuring the security and validity of data transmission.  

LK233 provides two optical fiber channels, which can realize the redundant transmission of DP optical 

fibers.  

LK233 is installed in the I/O slot of the extension backboard, with the protection key coded as A5. The 

LK231 communication module (or the LK232 repeater module) is installed in the communication slot of 

the backboard, used jointly with LK233.  

The LK233 modules are used in pairs, realizing data exchange and communication between the CPU 

module and the remote I/O module. The near-end LK233 module converts the electrical signal of the 

CPU module into an optical signal, and then sends it to the far-end LK233 module via optical fiber. The 

far-end LK233 module restores the received optical signal into an electrical signal, and then sends it to 

the I/O module. Inversely, the far-end LK233 module converts the electrical signal of the I/O module into 

an optical signal, and then sends it to the near-end LK233 module via optical fiber. The near-end LK233 

module converts it into an electrical signal and then uploads it to the CPU module.  

In the network system, upon each access of a LK233 module pair, a new network segment or link is 

created. LK233 can divide the Profibus-DP bus into multiple network segments. Refer to Figure 6-24 for 

the basic network topology structure. Both ends of the electrical signal network segment transmitted by 
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LK233 Техническое описание оптоэлектронного приемопередатчика шины Profibus-DP
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Основные особенности
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Для увеличения дальности передачи шины Profibus-DP
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Передача с двойным резервированием
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Для поддержки многофункционального стекловолокна (6,25/150 мкм или 50/150 мкм), интерфейс ST
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Для обеспечения соответствующего сопротивления клеммы
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Устанавливается в гнездо входа-выхода локальной объединительной панели или объединительной 
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Оптоволоконный интерфейс ST с резервированием
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Наборный переключатель для конечного резистора
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Рисунок 1-1 Внешний вид модуля LK233

Sergi
LK233 - это модуль оптоэлектроннго приемопередатчика шины Profibus-DP. Он применяется в специальных областях техники, требующих защиты от электромагнитных помех, молнии, химической коррозии, передачи на большие расстояния и т.д. LK233 преобразует оптоэлектронные средства передачи данных шины DP (периферии) на физическом уровне, увеличивает физическую длину шины DP (периферии), обеспечивая тем самым безопасность и достоверность передачи данных.

Sergi
LK233 обеспечивает два оптоволоконных канала, которые могут осуществлять резервную передачу по оптическим волокнам периферии.

Sergi
LK233 устанавливается в гнездо входа-выхода на объединительной панели расширения с ключом защиты, закодированным как 5. Коммуникационный модуль LK231 (или модуль повтора LK232) устанавливается в коммуникационный разъем объединительной панели, используемый совместно с LK233.

Sergi
Модули LK233 используются попарно, осуществляя обмен данными и связь между модулем ЦПУ и удаленным модулем входа-выхода. Ближний модуль LK233 преобразует электрический сигнал модуля ЦПУ в оптический сигнал, и затем отправляет его на дальний модуль LK233 по оптическому волокну. Дальний модуль LK233 преобразует принятый оптический сигнал в электрический, а затем отправляет его на модуль входа-выхода. И наоборот, дальний модуль LK233 преобразует электрический сигнал модуля входа-выхода в оптический сигнал, и затем отправляет его на ближний модуль LK233 по оптическому волокну. Ближний модуль LK233 преобразует его в электрический сигнал, а затем загружает в модуль ЦПУ.

Sergi
В сетевой системе при каждом доступе ко всем парам модулей 233 создается новый сегмент сети или ссылка. LK233 может разделить шину Profibus-DP на несколько сетевых сегментов. Базовая структура топологии сети приведена на рисунке 6-24. Оба конца сегмента сети электрического сигнала, передаваемого каждым RS-485, 
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each RS-485 are connected to a terminal resistance. The terminal resistance at one end is connected 

(defaulted to be disconnected) via the DIP switch inside LK233. The terminal resistance at the other end 

is provided by the communication module (defaulted to be disconnected).  

A LK233 module can drive multi-mode glass fiber for up to 5km. It can support up to a 4-segment 

cascade connection, with 4-pair (8) LK233 modules connected to 5 backboards, based on the Max. 

extension communication distance 4×5 km＝20 km.  

The optoelectronic transceiver module of the LK233 module requires no configuration. It can be used 

directly and occupies one I/O slot. It occupies one node in terms of electrical specification, without 

occupying a logic node. However, since the slave station addresses of the backboard are allocated in 

sequence, the LK233 module still occupies a slave station address.  

 

Figure 1-2 Network Topology Structure Connected with Optical Fiber 

 

Operating principle  

As shown in Figure 1-3, LK232 outputs two DP optical signals after selecting a normally working one for 

photoelectric conversion from two redundant DP electrical signals.  

When sending data, the DP electrical signal is transmitted from the DP bus on the backboard. It is 

converted into an optical signal and transmitted via optical fiber. When receiving data, the DP optical 

signal is transmitted from the optical fiber receiver. It is converted into an electrical signal and then 

transmitted to other I/O modules via the DP bus on the backboard.  

DIP Switch J5 is used to connect the terminal matching resistance, defaulted to be disconnected.   
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подключены к клеммному сопротивлению. Сопротивление клеммы на одном конце подключается (по умолчанию отключается) через DIP-переключатель в самом LK233. Сопротивление клеммы на другом конце обеспечивается модулем связи (по умолчанию должен быть отключен).

Sergi
Модуль 233 может передавать сигнал по многофункциональному стекловолокну на расстояние до 5 км. Он может поддерживать до 4-сегментного каскадного соединения с 4 парами (8) модулями LK233, подключенными к 5 объединительным панелям, исходя из максимального расстояния связи расширения 4×5 км=20 км.

Sergi
Модуль оптоэлектронного приемопередатчика модуля LK233 не требует настройки. Он может использоваться напрямую и занимает один разъем входа-выхода. Он занимает один узел с точки зрения электрических характеристик, не занимая логического узла. Однако, поскольку адреса подчиненных станций объединительной панели распределяются последовательно, модуль LK233 по-все же занимает адрес подчиненной станции.
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Сегмент сети RS-485 /
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/ Сегмент сети RS-485

Sergi
Сегмент сети RS-485
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Опртоволоконная сеть

Sergi
Рисунок 1-2 Топологическая схема сети, соединенной оптическим волокном
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Принцип работы
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Как показано на рисунке 1-3, LK232 выводит два оптических сигнала DP (периферии) после выбора одного нормально работающего сигнала для фотоэлектрического преобразования из двух резервируемых электрических сигналов DP (периферии).

Sergi
При отправке данных электрический сигнал DP (периферии) передается с шины DP на объединительной панели. Он преобразуется в оптический сигнал и передается по оптическому волокну. При приеме данных оптический сигнал DP (периферии) передается от оптоволоконного приемника. Он преобразуется в электрический сигнал и затем передается другим модулям входа-выхода по шине DP на объединительной панели.

Sergi
DIP-переключатель J5 используется для подключения клеммы соответствующего сопротивления, по умолчанию отключенной.
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Figure 1-3 Internal Structure Diagram of LK233  

 

Technical specifications  

Technical specifications for Optoelectronic Transceiver of LK233 Profibus-DP Bus 

System Power 

Operating Voltage 20.4~28.8VDC 

Backboard Current 80 mA max.@24 VDC 

Port Characteristics 

Connector Type ST (ceramic or plastic) 

Optical Fiber Type 62.5/125 um or 50/125 um multi-mode glass fiber 

Operating Wavelength 1300 nm 

Transmission Distance 0~5 km 

Drive Capability 

Load Capacity of Optic 
Terminals 

To drive multi-mode glass fiber for up to 5km. 

Load Capacity of Electric 
Terminals 

To drive up to 256 LK I/O modules 

Number of Cascade 4-segment cascade connection (8 LK 233 modules in total, with a data delay of 1.2 us 
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Рисунок 1-3 Схема внутреннего устройства LK233
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Технические характеристики
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Технические характеристики оптоэлектронного приемопередатчика шины Profibus-DP  LK233
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Электропитание  системы
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Рабочее напряжение

Sergi
20,4 ~28,8 В постоянного тока
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Ток объединит. панели
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80 мА макс. при 24 В постоянного тока
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Характеристики порта
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Тип соединителя

Sergi
ST (керамика или пластик)
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Тип оптоволокна
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многорежимное стекловолокно 62,5/125 мкм или 50/125 мкм
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Рабочая длина волны

Sergi
1300 нм
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Дальность передачи
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0~5 км
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Пропускная способность
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Нагрузочная способность оптических клемм
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Для передачи по многорежимному стекловолокну на расстояние до 5 км.
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Нагрузочная способность электрических клемм
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Для подведения к 256 модулям входа-выхода серии LK
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Количество каскадных

Sergi
4-сегментное каскадное подключение (всего 8 модулей LK 233, с задержкой
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Technical specifications for Optoelectronic Transceiver of LK233 Profibus-DP Bus 

Connections for every 2 LK233 modules) 

Communication 

Protocol Profibus-DP 

Dual-network Redundancy Support 

Communication rate 9.6 kbps, 19.2 kbps, 31.25 kbps, 45.45 kbps, 93.75 kbps, 187. 5  kbps, 500 kbps, 1.5 
Mbps self-adapting 

Physical Property 

Fiber Interface 4 ST connectors 

Indicator Lamp RUN Green, an indicator lamp communicating with the CPU module 

COM Yellow, an indicator lamp communicating with the I/O module 

Installation Mode Slot Installation 

Installation Position I/O slots on the LK local backboard and the extension backboard 

Protection Key A5 

Module Dimension W×H×D ＝ 35 mm×100 mm×100 mm 

Hot Plugging Support 

Environmental condition  

Ambient temperature for 
operation 

0℃~60℃ 

Ambient RH for operation 5%~95%, with no condensation 

Ambient temperature for 
storage 

-40℃~70℃ 
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подключений
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передачи данных 1,2 ус на каждые 2 модуля LK233)
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Протокол
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Резервирование двойной  сети
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Поддерживается
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Скорость связи
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9,6 Кбит/с, 19,2 Кбит/с, 31,25 Кбит/с, 45,45 Кбит/с, 93,75 Кбит/с, 187. 5 Кбит/с, 500 Кбит/с, 1,5 Мбит/с Самоадаптация
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Физические данные
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Оптоволоконный интерфейс
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4 разъема ST
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Индикаторная лампа
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Зеленый - индикаторная лампа, связывающаяся с модулем ЦПУ
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Желтый - индикаторная лампа, связывающаяся с модулем входа-выхода
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Работа
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Связь
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Способ установки
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Место установки
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Разъемы входа-выхода на локальной объединительной панели и объединительной панели расширения серии LK
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Ключ защиты
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Размеры модуля
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Ш×В×Г = 35 мм × 100 мм × 100 мм
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Горячее подключение
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Поддерживается
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Условия окружающей среды
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Температура при эксплуатации
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Относ. влажность при работе
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без конденсации
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Температура для хранения


